

## **ITINERARIO**

### **DÍA 1 – 25/Octubre: BUENOS AIRES-MEDELLÍN**

Desayuno. Salida desde Ezeiza, Buenos Aires con destino a Medellín. Llegada a la ciudad conocida como la eterna primavera, traslado al hotel. Alojamiento.

### **DÍA 2 – 26/Octubre: MEDELLÍN - VISITA DE LA CIUDAD**

Desayuno. A la hora acordada inició el recorrido panorámico por algunos lugares turísticos de Medellín. Empezaremos por el barrio El Poblado, centro financiero, hotelero y comercial; el Cerro Nutibara, mirador natural de Medellín y en cuya cima se encuentra una réplica de un típico pueblo antioqueño. También podrás observar durante el recorrido algunos de los espacios pedagógicos y de cultura que esta ciudad tiene para ofrecer: el Jardín Botánico, el Parque Explora, el Parque de los Deseos y el Parque de los Pies Descalzos. La Catedral Basílica Metropolitana de Medellín es la construcción en adobe más grande del mundo. Por supuesto, no podrás perderte la Plaza Botero, donde se encuentran 23 esculturas en bronce al aire libre del maestro colombiano Fernando Botero, reconocido artista paisa. Adicionalmente, disfrutarás de un recorrido por el metro de Medellín. Al final, regresé al hotel. Resto del día libre y alojamiento.

### **DÍA 3 – 27/Octubre: MEDELLIN - TOUR AL CAFETAL**

Desayuno. Asistencia por un representante en su hotel para comenzar un recorrido hacia el observatorio agroecológico El Cafetal ubicado en la vereda El Vallano de Envigado Antioquia, donde lo rural se compenetra con lo urbano y la experiencia se integra con el conocimiento tomando una taza de uno de los cafés más suave del mundo, vivir una experiencia con todos los sentidos y compartir las actividades agrícolas cotidianas para que conozcan todo lo que hay detrás de una buena taza de café. Esta propuesta está diseñada por estaciones con diferentes temáticas como es la arriería, sistema de compras de café, germinación, almacigo, beneficio, degustación de cafés y caminata en el cafetal donde el visitante evidenciará a través de la observación y la experiencia el trabajo que realizan miles de familias caficultoras diariamente. Luego disfrutaremos de la gastronomía en un típico restaurante de la zona. Al final regreso al hotel.

### **DIA 4 – 28/Octubre: MEDELLIN – TOUR A FINCA SILLETERA**

Asistencia por un representante en el hotel para visitar la finca silleterera El Pensamiento donde conocerá artesanalmente todo el proceso de la elaboración de una Silleta, pero antes, haremos un recorrido panorámico por la Placita de Flórez, plaza de mercado en la ciudad donde los campesinos (silletteros) comercializaban los productos y flores que producían en sus parcelas. Los silletteros están estrechamente ligados a la historia de

Antioquia porque cuando los caminos eran intransitables no permitían la utilización de animales de carga, los silleteros con su ingenio lograron el intercambio de productos y movilización de personas en sus espaldas (con las silletas), en la actualidad contamos con vestigios de tan maravillosa cultura en nuestra región. Continuamos con el recorrido hacia Santa Elena y parque Arví para visitar un famoso y tradicional mercado campesino donde podrá adquirir diferentes productos y artesanías propias del corregimiento, por último llegaremos al Pensamiento, finca silleterera que nos permitirá disfrutar de la historia, cultura, tradiciones sobre la elaboración de una silleta (similar a las que salen al desfile de silleteros cada año en el marco de la feria de las flores), para finalizar con un delicioso almuerzo típico. Al final regreso a su hotel. (El primer día hábil de la semana cierra el mercado campesino, por tanto, se visitará el parque principal de Santa Elena) Incluye: Transporte, guía, almuerzo campesino, visita y charla en finca silleterera.

### **DÍA 5 – 29/Octubre: MEDELLÍN-CARTAGENA DE INDIAS**

Desayuno. Mañana libre. A la hora indicada traslado desde el hotel al aeropuerto de Medellín para tomar vuelo a "la heroica". Llegada a Cartagena ciudad también conocida como el corralito de piedra, recepción y traslado desde el Aeropuerto Rafael Núñez de Cartagena al hotel elegido. Check-in y alojamiento.

### **DÍA 6- 30/Octubre: CARTAGENA (VISITA A LA CIUDAD CON CASTILLO DE SAN FELIPE)**

Desayuno. Cartagena de Indias, es uno de los destinos más turísticos de nuestro país. En ella, encuentras toda la alegría, el sabor y el color de nuestra región caribe. A la hora acordada, te recogeremos en tu hotel, para acompañarte en este maravilloso recorrido por la ciudad. Pasaremos por la moderna Bocagrande, con sus playas y zonas comerciales, continuaremos al barrio de Manga, donde el contraste entre la arquitectura republicana y los modernos edificios te asombrará. Llegaremos a una de las joyas de la ciudad: el Castillo o fuerte de San Felipe de Barajas, construido por los españoles, para defenderse de los piratas y posteriormente, de los ingleses, en el siglo XVII. Continuaremos con una breve caminata por el centro histórico de esta hermosa ciudad. Este recorrido finalizará con la visita al Museo de la Esmeralda. Regreso al hotel, resto del día libre y alojamiento. Incluye: Entradas al Castillo San Felipe y Museo de la Esmeralda Duración: 4 horas aproximadamente Operación: el recorrido inicia de lunes a viernes entre las 14:00 y 14:30 Horas. Sábado, Domingo y festivo entre las 09:00 y 9:30 Horas

### **DÍA 7 – 31/Octubre: CARTAGENA (PASADIA EN BARU)**

Desayuno. Tour de un día en Barú en la ensenada de Cholón, donde encontrara playas de arena blanca y aguas cristalinas ideal para descansar y nadar. Se les recibirá con un

cóctel de bienvenida y podrán disfrutar de la playa y un almuerzo típico acompañado por una bebida no alcohólica. Isla del Encanto: Incluye transporte en Lancha rápida Cartagena – Barú – Cartagena 45 minutos aproximadamente en los siguientes horarios únicamente: Salida: 08:00 Hrs. - Regreso: 15:00 Hrs. Ofrece los traslados al Muelle la bodeguita únicamente para hoteles de la zona Bocagrande, Centro histórico y Zona Norte. El retorno al hotel será por cuenta de los pasajeros. No incluye Impuesto de zarpe.

### **DÍA 8 – 01/Noviembre: CARTAGENA DE INDIAS**

Desayuno. Mañana libre. Último día de viaje antes de regresar a casa asegúrate de llevar los mejores recuerdos. A la hora indicada traslado desde el hotel al aeropuerto de Cartagena para tomar vuelo hacia Buenos Aires.

### **DÍA 9 – 02/Noviembre: BUENOS AIRES**

Llegada a Ezeiza, Buenos Aires. Fin de los servicios.